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Fahrradstraße Schillerstraße 

Anfrage der WfK-Fraktion 

- 101.18.1837 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

An welchen Tagen seit der Einrichtung einer Fahrradstraße in der Schillerstraße 

wurden dort Verkehrskontrollen durchgeführt? 

 

Wie viele Verkehrsverstöße wurden festgestellt? 

 

Stadtverordneter Dr. Hoppe, WfK-Fraktion, begründet die Anfrage. 

 

Stadtrat Stochla gibt einen kurzen Einblick in die Planungen zu Fahrradstraßen in 

Kassel und erläutert, dass er wegen mangelnder Zuständigkeit des Magistrats 

keine weiteren Angaben zur Anfrage geben kann. 

 

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




